



Grundsätze Grüne und Geschlechtergerechtigkeit

Geschlechtergerechtigkeit hat für uns Grüne eine zentrale Bedeutung in allen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens.

Wir erachten die Debatte um die Rollen der Geschlechter als einen wichtigen Beitrag im demokratischen Prozess.

Wir setzen an bei den unterschiedlichen Voraussetzungen, Prägungen und Bedürfnissen der Geschlechter in unserer Gesellschaft und engagieren uns dafür, dass bestehende Zuschreibungen der Geschlechterrollen aufgelöst werden.

Wir setzen uns ein für gleiche Chancen und Rechte der Geschlechter und für eine Vielfalt von Lebensentwürfen auch innerhalb eines Geschlechts.

Geschlechtergerechtigkeit findet bei uns Grünen kontinuierlich Niederschlag in den politischen Forderungen und der politischen Arbeit.

Wir machen es uns zur Aufgabe, die Geschlechtergerechtigkeit in all unsern Programmen sowie Gremien und Arbeitsgruppen einzubeziehen.

Wir sind der Ansicht, dass die Geschlechtergerechtigkeit eine Grundbedingung ist für die Entwicklung der Grünen Partei der Schweiz. Wir verfügen über interne, strukturelle und verfahrensrechtliche Instrumente, um sie zu erreichen.

Wir sind uns bewusst, dass dem eigenen Lebensentwurf als Frau oder als Mann und der Geschlechtergerechtigkeit auf allen Ebenen der Parteiarbeit eine Vorbildfunktion zukommt, welche ihrerseits eine gesellschaftspolitische Wirkung hat.